

Denuncian restricciones israelíes a entrada de ayuda a Gaza



Foto tomada de internet

La Habana, 12 mar (RHC) La población de Gaza depende hoy de ayuda humanitaria para sobrevivir, pero Israel aumentó las restricciones para la entrada de productos al territorio, denunció la agencia de la ONU encargada de apoyar a los palestinos.

El comisionado general del Organismo de Obras Públicas y Socorro de las Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina en Oriente Medio (Unrwa), Philippe Lazzarini, denunció en su cuenta en X que las tropas de ese país rechazaron el ingreso de un camión con artículos vitales.

El vehículo fue rechazado porque transportaba tijeras utilizadas en los botiquines médicos para niños, reveló.

Las tijeras médicas se añaden ahora a una larga lista de artículos prohibidos que las autoridades israelíes clasifican como “de doble uso”, criticó el funcionario.

Lazzarini detalló que “la lista incluye artículos básicos y que salvan vidas: desde anestésicos, paneles solares, cilindros de oxígeno y ventiladores, hasta pastillas para purificar el agua y medicamentos contra el cáncer”.

Es necesario facilitar y acelerar el despacho de suministros humanitarios y la entrega de artículos básicos y críticos, de ello depende la vida de dos millones de personas, no hay tiempo que perder, subrayó.

Esta semana la Unrwa también denunció la creciente hambruna en la Franja de Gaza y acusó a Israel de impedir la entrada de alimentos al territorio.

El hambre está por todas partes en Gaza, la situación en el norte es trágica, donde se niega la ayuda por vía terrestre a pesar de los repetidos llamamientos, afirmó en X la institución.

Unwra está bajo fuego tras la acusación del gobierno de Benjamin Netanyahu contra 12 de sus 13 mil empleados por presuntamente participar en la operación del Movimiento de Resistencia Islámica (Hamas), el 7 de octubre último.

Tanto la agencia como la ONU anunciaron una investigación inmediata, pero numerosos países occidentales, entre ellos Estados Unidos, Alemania, Francia y Reino Unido, suspendieron su financiamiento, aunque aún no se probaron las denuncias. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/349491-denuncian-restricciones-israelies-a-entrada-de-ayuda-a-gaza>



Radio Habana Cuba